



Communiqué  
de presse

Lausanne, le 5 juillet 2024

## Départ de M. Cédric Bovey, président de Sport Vaud

**En date du 1<sup>er</sup> mai 2024, le président de Sport Vaud, M. Cédric Bovey a été nommé à la tête du Service de l'éducation physique et du sport du canton de Vaud avec une entrée en fonction prévue au 1<sup>er</sup> août. Cette réorientation professionnelle lui impose de céder sa place à la tête de l'association Sport Vaud.**

M. Cédric Bovey a été un pionnier de la mise sur pied de Sport Vaud et après avoir cofondé la structure, cette nouvelle nomination ne lui permettant pas de cumuler les mandats, M. Cédric Bovey a remis sa démission de son poste de président au 30 juin. Une assemblée générale extraordinaire sera convoquée d'ici la fin de l'année pour nommer un remplaçant à M. Cédric Bovey. L'intérim sera assuré par le Vice-Président, M. Sébastien Cala.

Au nom des associations cantonales vaudoises de sport, le Comité de Sport Vaud remercie vivement Cédric Bovey pour son engagement sans faille au service du Sport associatif vaudois et lui souhaite le meilleur dans sa nouvelle fonction.

### Contact

Sébastien Cala, +41 79 671 37 49

### A propos

Née en 2021 à la suite d'une volonté de réunification des acteurs du sport associatif vaudois, Sport Vaud a rapidement pris ses marques dans le paysage sportif de notre canton. Que ce soit avec la défense des intérêts des associations cantonales lors du COVID, le soutien à l'initiative populaire pour une politique sportive vaudoise ambitieuse ou les échanges quotidiens avec tous les acteurs du sport vaudois, Sport Vaud s'est imposée comme le partenaire incontournable de la politique sportive de notre canton. Forte de 30 associations cantonales réunissant près de 180'000 membres elle a pour objectif de promouvoir le sport associatif.

[sportvaud.ch](https://sportvaud.ch)